

Pág.: 13 Cm2: 465,8 VPE: \$ 6.119.356 Fecha: 18-08-2024 126.654 Tiraje: Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 Supl.: El Mercurio - Cuerpo C Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Venezolanos en Chile se manifestaron para pedir que se reconozca triunfo opositor en las elecciones

DE NORTE A SUR, MILES DE PERSONAS SALIERON A LA CALLE:

Venezolanos en Chile se manifestaron para pedir que se reconozca triunfo opositor en las elecciones



EQUIPO DE CIUDAD

"Los ojos del mundo están en Venezuela este "Los ojos del mundo están en Venezuela este sábado", se leía en la convocatoria realizada por el Comando Nacional de Campaña de María Corina Machado y del candidato a la presidencia de ese país, Edmundo González, para realizar una marcha mundial. Los líderes venezolanos piden que se reconozca el triunfo de la oposición en las elecciones del pasado 28 de julio.

En distintas ciudades del mundo, venezolanos calisoras las cellos basigado so del lamondo de

salieron a las calles haciendo eco del llamado de Machado y González. Y Chile no fue la excepción. "Los que estamos afuera deseamos retornar a nuestro país para reencontrarnos con nuestras familias. Y el que está allá, desea su libertad", dijo la venezolana residente en Chile, María Jiménez (50), desde Antofagasta.





En Santiago, miles de venezolanos llegaron al Paseo Bulnes, con banderas y pancartas. Allí se instaló un escenario y se realizó un acto.



Con proclamas y al ritmo de sones cari-beños, alrededor de 200 venezolanos se congregaron en Antofagasta, en la intersección de las calles Prat y Matta.





En la capital de la Región del Maule los manifestantes se reunieron en la Alameda a la